



**Situé dans la commune d’Eyumodjok, le pont sur la Cross River d’une longueur de 408 m, reliant le Cameroun au Nigéria, a été réalisé grâce à un appuie de la Banque africaine de développement et de l’Union européenne.**

D’après le ministère des Travaux publics camerounais qui a procédé à son inauguration, cet ouvrage, fait partie du Programme de Facilitation des Transports sur le corridor Bamenda-Mamfé-Abakaliki-Enugu qui fait partie de la transafricaine Lagos-Mombassa.

Une autre partie du programme comporte « *deux autres composantes dont une nationale avec le bitumage achevé des tronçons Bamenda-Mamfé-Ekok (198 km) et une composante régionale avec la construction et l’équipement d’un Poste de Contrôle Unique Frontalier à Mfum, dont les travaux sont achevés* », a déclaré Ngannou Djoumessi.

« *Le Pont sur la Cross River intervient pour normaliser et rapprocher davantage deux pays frères, le Nigéria et le Cameroun, au lendemain des accords de Greentree qui ont consacré la nécessité pour ces deux pays de cohabiter harmonieusement* », a jouté le Ministre camerounais.

Rappelons que les travaux du pont sur la Cross River ont débuté en 2017.